

Marine Forestier propose un tour du monde avec ses chevaux

Saint-Amand

Elle avait 7 ans quand sa tante lui paye une balade à cheval, Marine Forestier trouve alors une passion pour les chevaux. En ouvrant en janvier 2019 sa pension de chevaux à Saint-Amand, "les écuries des Rouges Terres", elle a déjà l'idée de monter un spectacle chez elle. La crise sanitaire met fin à son projet, mais très vite la jeune cavalière veut aller jusqu'au bout. Les spectacles s'enchaînent, au Normandie Horse Show, au haras du Pin ... Elle a ça dans la peau après avoir fréquenté les meilleurs de la spécialité, comme, Mario Luraschi, par-

mi les meilleurs dresseurs de chevaux. Marine Forestier arrive à l'âge de 33 ans à proposer avec son amie Mégane Desesquelles un spectacle d'1 h, de voltige et de dressage, mettant en scène huit chevaux. Un spectacle qui entraîne le public dans un tour du monde qu'elle a créé elle-même.

■ *Pratique.* Les 25, 26 juillet ; les 8, 9, 22 et 23 août, à partir de 20 h au Rouges Terres, en bordure de la D13 à Saint-Amand. Entrée adulte : 8 €, et de 6 à 12 ans, 4 €, sans réservation. Tél. 06 50 42 65 55.



Marine Forestier et son cheval Hélios, un poney de selle français, vivent des moments de complicité.